

## Pilotos locales sobresalieron en la competencia de enduro más importante del sur de Chile

martes, 20 de marzo de 2018

Los pilotos barilochenses Martín Elvira y Carlos Zeiss cumplieron destacadas actuaciones en la doble fecha de la tradicional competencia de enduro Afon 2, realizada en el Fundo Venecia de Cherquenco, en el sur de Chile.

Se trata del máximo campeonato de Enduro de la Región de la Araucanía, en la que los pilotos locales subieron a lo más alto del podio, superando incluso a competidores locales que sonaban como favoritos.

Los competidores locales sortearon las dificultades del terreno – se registraron intensas lluvias – para quedarse con el certamen.

En el caso de Elvira, logró imponerse en las dos competencias de la categoría +35, en tanto que Zeiss hizo lo propio en la categoría +42.

La actividad congregó a más de 280 competidores y a un nutrido marco de público que disfrutó de la doble jornada deportiva.